

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement de certains crédits pour le pavage des rues Lincoln et Comte.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. THERRIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement de certains crédits pour recouvrir d'asphalte la surface de la rue Panet.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. THERRIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$866.25 pour la construction d'un mur de soutènement, en face de la propriété de M. Davies, rue de la Montagne, et d'opérer à cette fin le virement de certain crédit.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement de certains crédits pour payer le salaire d'employés additionnels pour la surveillance des terrains de jeux.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement de certains crédits pour payer la pension de MM. A. Rochon et H. Butler, Inspecteurs des Egouts.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement de \$300 pour l'achat d'ustensiles pour le Refuge Meurling.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ST-PIERRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. (M. l'éch. Larivière dissident.)

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$175 pour fournitures et dépenses casuelles, — département d'Hygiène.

Sur proposition de M. l'éch. DUBOIS, appuyée par M. l'éch. DENIS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Les rapports ci-dessus, du No 17 au No 24 inclusivement, sont approuvés par la majorité des membres de tout le Conseil, comme l'exige la loi.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'autoriser le Bureau des Commissaires à émettre un emprunt de \$2,000,000, en vertu du règlement No 556.

Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. VANDELAC, il est

Résolu: Que la Règle III des Règles du Conseil soit suspendue et que ledit rapport soit reçu et adopté. (M. l'éch. L. A. Lapointe dissident.)

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de continuer la réfection du pavage de la rue St-Jacques jusqu'à la rue St-Ferdinand.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ST-PIERRE, il est

Résolu: Que la Règle III des Règles du Conseil soit suspendue et que ledit rapport soit reçu et adopté.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$200 pour peindre un abri sur le quai de l'île Ste-Hélène.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que la Règle III des Règles du Conseil soit suspendue et que ledit rapport soit reçu et adopté, le nombre des membres présents et votant en faveur de ladite proposition représentant la majorité de tout le Conseil, comme l'exige la loi.

18.—From Board of Commissioners, to vary certain appropriations for the paving of Lincoln and Comte streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. THERRIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

19.—From Board of Commissioners, to vary certain appropriations to lay a special asphalt surface on Panet street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. THERRIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, to vote \$866.25 to construct a retaining wall on Mountain street in front of Mr. Davies' property, and to vary a certain appropriation for that purpose.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, to vary certain appropriations to pay salary of additional employees for the supervision of playgrounds.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, to vary certain appropriations to pay a pension to Messrs. A. Rochon and H. Butler, sewer inspectors.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, to vary \$300 to purchase certain utensils for the Meurling Refuge.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ST-PIERRE, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Larivière dissident.)

24.—From Board of Commissioners, to vary \$175 for supplies and contingents, Hygiene Department.

On motion of Ald. DUBOIS, seconded by Ald. DENIS, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

The above reports from 17 to 24 inclusively were approved by a majority of the members of the whole Council, as required by law.

25.—From Board of Commissioners, to authorize the Board of Commissioners to issue a temporary loan of \$2,000,000 in virtue of By-law No. 556.

On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. VANDELAC, it was

Resolved: That Rule III of the Rules of Council be suspended and that said report be received and adopted. (Ald. L. A. Lapointe dissident.)

26.—From Board of Commissioners, to continue the resurfacing of St. James street as far as St. Ferdinand street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ST-PIERRE, it was

Resolved: That Rule III of the Rules of Council be suspended and that said report be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, to vary \$200 to paint a shed on St. Helen's Island wharf.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That Rule III of the Rules of Council be suspended and that said report be received and adopted, the number of members present and voting in favor of said motion being the majority of the whole Council as required by law.